

MÁS DE 50 BRIGADISTAS COMUNALES SE CAPACITARON EN GESTIÓN DE RIESGOS

Hasta el distrito de Pomahuaca llegó el Director de la Disa Jaén para clausurar este evento.

Jaén, 20 de Julio 2018

“Me siento muy contento de ver hoy a esta nueva brigada comunal del distrito de Pomahuaca, capacitada, comprometida y con vocación de servicio hacia los demás”, expresó el Director de la Sub Región de Salud Jaén, Mg. Sc. Blgo. Mario Troyes Rivera durante su ceremonia de clausura del taller sobre emergencias y desastres.

La capacitación lo realizaron los instructores Juan Muñoz Vega y Segundo Delgado Becerra de la Oficina General de Gestión de Riesgos del Ministerio de Salud (MINSA), en coordinación con el Centro de Prevención y Control de Emergencias y Desastres (CPCED) de la Disa Jaén a cargo del Lic. Enf. Santos Campos Milla.

Guía de primeros auxilios, reanimación cardiopulmonar, vendajes, traslado de víctimas y acceso a víctimas, entre otros son los temas que se han desarrollado en esta capacitación que se les servirá a estos brigadistas para estar prestos a atender alguna emergencia o algún desastre.

Al término se les entregó a todos los integrantes de esta nueva brigada comunal su chaleco, linterna y su constancia de haber participado de este taller. “Trabajando unidos y coordinadamente, Disa y Municipalidad, se pueden hacer muchas cosas como estas”, subrayó el Ing. Carlos Baquerano, primer regidor de la comuna distrital de Pomahuaca.

